

Première récolte dans les ruches municipales

CO 3 juillet 2022



À droite, Laurence Guilloux, adjointe à l'environnement, cadre de vie, tourisme et ruralité, observe avec attention les apiculteurs de l'association récolter les premiers miels des ruches de la mairie.

Installé en avril dernier à proximité de la rocade à la Membrolle et sur le chemin de randonnée du château du Plessis-Macé, les six ruches de la commune de Longuenée-en-Anjou ont vu leur miel récolté mercredi 30 juin. Après trois mois de mise en route, la première récolte est plutôt bonne. Une trentaine de kilos ont été extraits. L'installation de ces six ruches, dont le suivi a été confié à l'association des Apiculteurs de Longuenée, a pour objectif de sensibiliser la population au respect de la nature et des abeilles autour du projet de la commune, « La route des abeilles ».

« Les abeilles sont en effet des sentinelles sensibles de la dégradation de l'environnement, précise Daniel Salé,

président de l'association. Les abeilles butinent 3 km autour de la ruche où elles se fournissent en pollen et nectar grâce aux arbres et arbustes ornementaux de la municipalité et aux plantations et fruitiers privés. » Afin de préserver les abeilles et leur offrir le plus de plantes possible, il est aussi souhaitable d'arrêter l'utilisation des produits chimiques.

« L'année prochaine, nous prévoyons d'installer deux autres ruches à Pruillé et à La Meignanne, ainsi qu'un local pour créer une miellerie qui sera aussi un lieu de regroupement, de partages, de connaissances et de savoirs, informe Laurence Guilloux, adjointe à l'environnement, cadre de vie, tourisme et ruralité.